Genève, le 3 novembre 2015 Aux représentant-e-s des médias

Communiqué de presse du département de l'instruction publique, de la culture et du sport

La grande fête triennale des métiers prend ses quartiers à Palexpo

La cinquième édition de cité-métiers.ch l'expo mise sur l'interactivité et les nouvelles technologies pour mettre en valeur quelque 300 professions

Pour la cinquième fois depuis 2001, les métiers font leur show à Palexpo. L'exposition citémétiers.ch a été inaugurée ce mardi 3 novembre par la conseillère d'Etat Anne Emery-Torracinta, accompagnée notamment de M. Mauro Dell'Ambrogio, secrétaire d'Etat au SEFRI, et de M. Michael Møller, directeur général de l'ONU, la Genève internationale étant l'invitée d'honneur de cette édition 2015.

Sur les 30'000 m2 de l'exposition, 200 stands présentent quelque 300 professions. Les espaces des sept pôles de la formation professionnelle genevoise (arts appliqués, commerce, construction, nature et environnement, santé et social, services et hôtellerie-restauration, technique) y tiennent la vedette. Mais de nombreux autres partenaires sont également présents, parmi lesquels les HUG, la Ville de Genève ou la région Rhône-Alpes. Les Hautes écoles, l'Université de Genève et de nombreuses structures de formation continue pour adultes complètent le tableau.

C'est dans ce cadre que sera attribué le « Prix de l'entreprise formatrice 2015 », cet aprèsmidi à 17h30. Ce prix est remis par l'Association Cité des métiers et de la formation, en concertation étroite avec les partenaires sociaux et le département de l'instruction publique, de la culture et du sport (DIP).

80'000 visiteurs sont attendus du mardi au dimanche, dont un grand nombre d'élèves des écoles genevoises de la 8e à la 12e année, transportés à Palexpo dans le cadre d'un accord de partenariat avec les TPG. L'exposition, gratuite, est ouverte à tous les publics et souhaite attirer en particulier les parents, auxquels des visites guidées sont offertes. Les organisateurs (DIP et partenaires sociaux) ont également mis cette année l'accent sur l'interactivité, en créant une application Cité des métiers l'expo Genève et en encourageant une présence accrue des apprentis sur les stands des exposants.